



Spanish Fort, Alabama, 9 de septiembre de 2022

Por tanto, también vosotros estad preparados

Saludos cordiales desde la Costa del Golfo a los amigos, hermanos, compañeros de trabajo, familia espiritual e hijos de Dios dispersos. Mi esposa y yo oramos y esperamos que se encuentren bien y que nuevamente su semana haya sido bendecida.

En solo un poco más de 2 semanas estaremos observando el Festival de las Trompetas y poco después celebraremos el Día de la Expiación y la Fiesta de los Tabernáculos y el 8º Día/Último Gran Día. ¡Mi esposa y yo estamos ansiosos por celebrar las fiestas con muchos de ustedes ya que estos días son un punto culminante de nuestro año!

Durante la Fiesta de los Tabernáculos de este año, sin duda, en algunos de los mensajes y conversaciones, nos enfocaremos en “prepararnos y estar listos para los desafíos y los tiempos difíciles que nos esperan”. Es aleccionador examinar lo que predice la profecía bíblica con respecto a los eventos que acompañarán el fin de la era.

Nosotros, como miembros del Cuerpo de Cristo, todavía hemos tenido condiciones bastante pacíficas en los Estados Unidos, el Reino Unido y Europa cuando se considera lo que muchos miembros enfrentaron en los siglos pasados. ¡La profecía bíblica nos dice que eso cambiará absolutamente en el futuro!

Ya continuamos y estamos viendo una actitud antibíblica y anticristiana en las decisiones judiciales y políticas en las agencias gubernamentales aquí en los Estados Unidos. Grupos como la American Family Association y FRC documentan regularmente estas acciones. Hay nubes de tormenta burbujeando como nubes cumulonimbus en el horizonte y este año sin duda volverá a ser muy revelador

sobre lo que depara el futuro.

En la historia, Adolfo Hitler suscitó el odio contra los judíos al señalarlos como un objetivo y acusarlos de provocar las circunstancias que enfrentaba el país que generaban frustración e ira. Hemos visto que se utilizan tácticas similares. ¿Serán acusados en el futuro los cristianos creyentes en la Biblia por los problemas que enfrenta la nación y el mundo?

Jesús describió un escenario aleccionador en las profecías del Monte de los Olivos. *"Porque se levantará nación contra nación, y reino contra reino. Y habrá hambres, pestilencias y terremotos en varios lugares. Todo esto será principio de dolores. Entonces os entregarán a tribulación y os matarán, y seréis ser odiado por todas las naciones por causa de mi nombre"*. (Mateo 24:7-9)

¡Esta profecía va a ser una situación generalizada! Esto ha sucedido en los siglos pasados a los verdaderos cristianos. Se intensificará y escalará en el futuro. Jesús continuó prediciendo un desarrollo desalentador y desmoralizador que afectaría a la sociedad ya los miembros de la iglesia en ese momento. *"Y entonces muchos se ofenderán, se traicionarán unos a otros, y se odiarán unos a otros... Y por haberse multiplicado la iniquidad, el amor de muchos se enfriará"*. (vv.10, 12)

Qué hiriente cuando un hermano entrega a otro hermano a las autoridades mientras niega que sea parte del grupo que está siendo atacado. Jesús prosiguió declarando que *"el que persevere hasta el fin, éste será salvo"*. (v.13) Va a tomar una resistencia determinada para sobrevivir a los desafíos que se avecinan.

Tenemos que determinar ahora que defenderemos la verdad y no retrocederemos ni flaquearemos. Debemos desear que nuestro amoroso Dios escriba Sus leyes en nuestros corazones y mentes y nos capacite tanto para vivir de acuerdo con ellas como para poner nuestra confianza en Él. Debemos observar la Palabra de Dios y las instrucciones, no a las demostraciones externas de señales, prodigios y emocionalismo.

Cuando las cosas son sombrías y siniestras, es fácil aferrarse a algo llamativo que una persona puede ver y poner una falsa esperanza. Jesús advirtió que, en medio de los conflictos, la persecución y las traiciones, *"Entonces se levantarán muchos*

falsos profetas y engañarán a muchos”, porque se levantarán falsos cristos y falsos profetas, y harán grandes señales y prodigios para engañar, si fuere posible, aun a los escogidos”. (vv.11, 24)

La bestia y el falso profeta también influirán en muchos para que acepten su mensaje y las señales y prodigios correspondientes harán que muchos se convenzan de que les den su lealtad. Jesús dio una parábola acerca de no poder predecir cuándo un ladrón irrumpía en la casa de uno y luego decía: *"Por lo tanto, también vosotros estad preparados, porque el Hijo del Hombre viene a la hora que no pensáis"*. (v.44)

Nosotros debemos “estar espiritualmente preparados” con una meta diaria y de por vida. Nuestro enfoque debe ser espiritual mis estimados amigos. Honestamente pregúntese, ¿Es mi enfoque espiritual? En breve celebraremos la Fiesta de los Tabernáculos que representa ese tiempo general de paz, unidad y abundancia para todos, y ley y orden basados en las leyes de Dios. Tomará tiempo. No será automáticamente perfecto como han enseñado muchas becas. El apóstol Pedro aludió al futuro incluso más allá del Milenio y el período de la segunda resurrección. *“Por tanto, amados, estando en espera de estas cosas, procurad con diligencia ser hallados por Él en paz, sin mancha e irrepreensibles”*.

Continuó instruyendo a los discípulos: *"Vosotros, pues, amados, ya que sabéis esto de antemano, guardaos de no caer también vosotros de vuestra firmeza, siendo llevados por el error de los impíos"*. (v.17)

Al comienzo de esta epístola, Pedro enumeró una serie de acciones y prácticas que debemos implementar. Luego dijo: *"Así que, hermanos, sed aún más diligentes en hacer firme vuestra vocación y elección, porque haciendo estas cosas, no tropezaréis jamás"*. (2 Pedro 1:10)

A medida que nos acercamos a las Fiestas de otoño, caminemos con cuidado y estabilidad y evitemos aquellas cosas que nos harían tropezar... ¡Los animo a pasar más tiempo de rodillas para estar conectados con Dios, Su Espíritu y dejar que Él viva en nosotros!

¡Amigos, brazos arriba! Nuestras oraciones y pensamientos están con ustedes

todos los dias. Por favor, oren por nosotros.



Scott Hoefker

(Pastor, *Ministerios de la Iglesia de Dios*)

E-mail: tshoefker@cogministries.org

Sitio en Internet: www.cogministries.org

Teléfono en oficinas: 251-930-1797 / P.O. Box 983, Daphne, AL 36526-0983